

Encuesta
TALCUALDIGITAL
Si 6to Poder
insulta la dignidad
femenina, ¿qué
hace Mario Silva
insultando a María
Teresa Castillo?

YURAIMA CEBALLOS
Cuantas mujeres han sido
atropelladas físicamente
moralmente por Chávez!

JESÚS SEGOVIA RANGEL
Según el chavismo, a ellos ni
con el pétalo de una rosa.

ROSA ZAMORA
Cuidadito con las mujeres y
pronto haremos valer
nuestros derechos.

CARLA
También a María Corina.

TALIÓN
Viene del ejemplo tan vulgar
que da Chávez.

CARLOS LUIS
Las Chicas del Can se
ensañan con una periodista.

DANILO
El dice que a la mujer
con las espinas.

CARLOS LUIS
Será que ningún Abogado de
la Oposición tiene guárdame
para enfrentarlo.

BASTA
BASTA
Esta asamblea mediocre se
leva el tiempo debatiendo
tonterías.

MARITZA
Lo mismo habrá que
preguntarle a Iris Varela.

MARÍA RODRÍGUEZ
Ven la paja en el ojo ajeno,
pero no la viga en el suyo.

MÉDICOS DEL DOMINGO LUCIANI RETOMARON PARO TRAS TIROTEO

Urge seguridad en los hospitales

Reprochan que se
criminalice a quienes
no estén de acuerdo
con la paralización
permanente

ANDREINA MOROS MACHADO

Latente se mantiene el
paro médico nacional que
desde el pasado cinco de
mayo, lleva a cabo el perso-
nal de salud que labora en
hospitales y centros de
atención autónomos.

En asamblea interhos-
pitalaria realizada ayer en
el Hospital J.M. de los Ríos
en Caracas, se ratificaron
las acciones de mantener
el paro como medida de
protesta, así como la inte-
gración nuevamente del
Hospital Vargas al cese de
actividades.

Uno de los puntos en el
que los galenos han he-
cho énfasis, es la necesi-
dad de que se apliquen
dispositivos de seguridad
efectivos que garanticen
la integridad personal del
paciente que acude bus-
cando soluciones a sus



Los médicos se reunirán mañana en Lídice para decidir nuevas acciones GREGORY JAIMES/ARCHIVO

afecciones de salud, y de
los médicos que exponen
sus vidas para prestar el
servicio.

Ante el tiroteo ocurri-
do el pasado domingo en
la madrugada en el Do-
mingo Luciani, dicha peti-
ción toma mucho más pe-
so, quedando expuesta
con los hechos la realidad
que se vive en los ambula-
torios y hospitales, según
informó Yamila Battaglini,
integrante del grupo

de protesta.

Asimismo, Battaglini
informó que debido a lo
sucedido el personal mé-
dico de ese centro decidió
retomar la medida de pa-
ralización.

De acuerdo a lo que co-
municó la galena, la
asamblea interhospitalaria
se mudará mañana al
Hospital Jesús Yerena de
Lídice, de donde se espera
se decidan y anuncien fu-
turas acciones.

ANUNCIAN DIVORCIO DE ACCIONES

Nuevamente las diferentes
posiciones en torno a lo
que debería ser el conflicto
gremial se hacen presen-
tes. El ex presidente de la
Sociedad de Médicos Resi-
dentes del Hospital Vargas,
Eduardo Rivas, quien has-
ta hace poco fue miembro
del Comité de Conflicto de
los galenos, anunció su
ruptura con el citado orga-
nismo, reiterando su inten-

ción de integrarse al auto-
denominado "bloque de
diálogo".

"Nos retiramos del con-
flicto", indicó refiriéndose
a sí mismo y a Reinaldo
Contreras, su predecesor
en la Sociedad de Residen-
tes del Vargas.

A su juicio, el manejo
del conflicto ha sido des-
virtuado. "Perdió su norte,
pues en lugar de luchar
por el logro de las reivindi-
caciones, se han dedicado
a desvirtuar la lucha médi-
ca nacional persiguiendo a
profesionales y erigiéndo-
se como ente administra-
tivo", afirma.

De igual forma, repro-
charon el que se "crimina-
lizce" y se tilde de "traido-
res" a quienes difieren.
"Quien no opine igual es
perseguido y criminaliza-
do cual agentes radicales
del Gobierno. Hacen uso
de la ley antitalanquera
para silenciar la disiden-
cia y además se están to-
mando decisiones ilegales
ante la mirada compla-
ciente de directivos de la
FMV", sentenció Rivas.

Reconocieron fallas en prevención de VIH

El plan estratégico nacio-
nal sobre VIH-Sida 2012-
2016 ya está listo. La sema-
na pasada concluyó el ta-
ller de diseño y discusión
de las líneas de acción con
la participación de repre-
sentantes del Ministerio de
Salud, la sociedad vene-
zolana, pacientes que viven
con la infección y un dele-
gado de Onusida.

Así lo informó Estevan
Colina, Secretario de la
Red Venezolana de Gente

Positiva, quien aunque re-
conoce que falta camino
por recorrer y existen to-
davía fallas que atender,
destaca el avance y la aper-
tura gubernamental al in-
cluir dos representantes de
cada red por regiones, inte-
gradas por las diferentes
ONG que trabajan en ma-
teria de prevención y aten-
ción a la enfermedad.

El señalamiento hecho
por Colina queda contras-
tado con la reciente denun-

cia pública de Jonathan
Rodríguez, presidente de
StopVIH, quien reprochó
la poca inclusión de las di-
ferentes asociaciones al de-
bate, tomando en cuenta
que se trata del diseño del
plan macro de atención al
flagelo y requiere la parti-
cipación de cada uno de los
sectores involucrados.

No obstante, pese a las
distintas opiniones, ambos
voceros reconocen el inte-
rés oficial por intentar dar

solución a una de las epi-
demias más peligrosas de to-
dos los tiempos, que en el
país se incrementa cada día
a los ojos de todos sin que se
ejecuten medidas suficien-
tes para prevenirla.

De acuerdo a la informa-
ción suministrada por Coli-
na, a diario mueren en el
país cuatro ciudadanos a
causa del VIH-Sida, mien-
tras que son diagnosticados
otros 30 como portadores de
la enfermedad. AMM



ARCHIVO